

CONSEIL D'ECOLE

Vendredi 18 mars 2022

Présents

- Mme Renard, présidente APEL

- Parents correspondants :

- Mme Samuel (MS/GS) *Excusée*
- Mme Simao (GS)
- Mme Mezili (CP)
- Mme Augrendenis (CE1)
- Mme Cuny (CE2)
- Mme Treguer (CM1)
- Mme Moal Henault (CM2)

- Claire Gesquière, enseignante spécialisée
- Stéphanie Ménuge, enseignante PS
- Stéphanie Noyère, enseignante CE1 mouette
- Anne Sallé, enseignante CM1

- Sabine Donier, animatrice en pastorale
- Gwénaëlle Guaramonti, AESH et surveillante cantine
- Ana Braga, ASEM
- Caroline Laprade, assistante de direction
- Séverine Robard, CE 1 degré

La situation sanitaire

Situation sanitaire dans l'école

- Très complexe de mi décembre à mi février : nombreux cas chez les élèves, beaucoup de personnel touché également
- **Un immense MERCI**
 - Aux familles (parents et enfants !) qui ont respecté et supporté les contraintes du protocole
 - Aux enseignantes qui ont assuré à la fois le présentiel et le distanciel
 - A Caroline, qui a aidé la direction à gérer cette période très difficile

Protocole sanitaire : niveau 1

- Suppression du port du masque obligatoire en intérieur
- Fin des restrictions pour la pratique des activités physiques et sportives
- Fin de l'obligation de la limitation du brassage entre les différents niveaux de classe en intérieur, mais maintien :
 - Du déjeuner par classe à la cantine (avec 1^{er} passage à la cantine à 11h au lieu de 11h20)
 - Du lavage des mains, aération des locaux, désinfection des tables

La pastorale à l'école



La messe du mardi matin





**Temps d'échange et de
ressourcement du jeudi
midi, à la chapelle**

La présentation aux enfants de l'association Claire Amitié et de l'école de Bobo Dioulasso au Burkina Faso



Passage du père guillaume dans chaque classe de l'école maternelle et élémentaire



Visite de Monseigneur Crépy
mercredi 10 novembre 2021







Après la visite de
chaque classe de
primaire, passage au
collège, à la chapelle
pour un temps de prière
et enfin visite de
l'AFIPE.



Spectacle de Noël d'Etienne Tarneaud



La journée du don de soi



Les célébrations de l'Épiphanie



L'adoration du
Saint Sacrement le
jeudi midi

Un Chemin de croix
avec les CM1/CM2

Une méditation à
l'aide d'un diaporama
du Chemin de Croix
au cycle 2

Une invitation à un
CARÊME

en ***SILENCE*** pour

une **GRATITUDE –
ATTITUDE**

Boîte **GRATITUDE**
contenant des missions
concrètes à réaliser

Bol de Riz

Actions caritatives :

- Secours catholique
- Claire Amitié
- Association française du syndrome d'Angelman

**Quelques-uns des projets
vécus depuis la rentrée...**

La semaine des sciences en cycle 2 avec l'intervention des « Savants fous »



La classe de mer/théâtre des CM1 à Saint Lunaire du 10 au 16 octobre



La semaine « Intelligences artificielles » en CM2 merle du 11 au 15 octobre



La semaine « cinéma » en CM2 rouge

du 11 au 15 octobre



Et aussi...

Le théâtre en maternelle

Kid Opera en CP et CE1

Projets et activités vécus dans les classes

- Cycle 1
- Cycle 2
- Cycle 3
- Le travail de Claire Gesquière

**Le projet sweat / tee-shirt à l'effigie de
l'Institution Notre Dame**

POUR QUI ?

- Pour l'ensemble de nos élèves de la maternelle à la 3^{ème}

OBJECTIFS :

- Créer ou renforcer le sentiment d'appartenance à l'Institution
- Répondre à un souhait des collégiens → Porter haut les couleurs de l'établissement ; fierté pour eux
- Engageant pour les élèves dans leur comportement à l'extérieur
- Moyen de reconnaissance lors des sorties / voyages pédagogiques

Projet travaillé par 4 groupes (composés de professeurs 1^{er} et 2nd degré, personnels OGEC, parents d'élèves, élèves du collège) lors du conseil d'établissement du 23/11/21

- Présentation des différents modèles lors du prochain conseil d'établissement du 19 avril.
- Mais avant, **une question : quel type de sweat pour nos maternelles ?**



Avec ou sans zip ?

Les réunions des élèves délégués

Actions réalisées suite à la réunion des délégués de classe du 23 novembre

- Certaines poignées de portes et serrures changées dans les toilettes des primaires.
 - Des bancs de la cour réparés.
 - Des paniers de basket ainsi que des cages de foot installés dans la cour du bas.
- Réflexion autour d'un planning d'occupation par les primaires.
- Affiches créés par les élèves de la classe de CE2 Toucan -> encourager les enfants à respecter la propreté de la cour. Elles sont accrochées sur les fenêtres de la cantine.
 - Les toilettes mieux respectées dans l'ensemble.

Idées rapportées par les élèves délégués à la réunion du 8 mars

- Mettre un viseur au fond des toilettes des garçons
- Installer des distributeurs de papier toilette dans les cabines des filles
- Faire des tracés au sol dans la grande cour : marelles et petits terrains de foot
- Mettre des couvercles sur les poubelles situées dans la cour
- Installer un hôtel à insectes et faire un petit potager dans la cour
- Ajouter quelques tables à la cantine